

RoulenLoc dévoile sa première campagne TV

ROULENLOC, pure-player spécialisé depuis octobre 2016 dans la **location de véhicules longue durée – leasing** – signe pour ce printemps 2019 sa première campagne télévisuelle. Une prise de parole à la hauteur des ambitions de la marque qui symbolise le **top départ d'une campagne de notoriété annuelle forte.**



C'est Roland qui Roule en Loc' !

Fort de son **modèle 100% digital, rapide et flexible**, et avec près d'un millier de véhicules loués dans toute la France en 2018, RoulenLoc se développe à grande vitesse. L'entreprise, originaire de la région Rhône-Alpes, affiche en 2018 un chiffre d'affaires de plus de 10M€ et emploie maintenant une quinzaine de collaborateurs.

En 2019, cette croissance économique s'accompagne d'une **nouvelle stratégie de communication** avec au cœur de celle-ci : **ROLAND.**

Mais qui est Roland ?

Roland est un personnage sympathique et rassurant, nouveau **porte-parole de l'offre RoulenLoc**. Avec une pointe d'autodérision, il est le **symbole d'une nouvelle façon de rouler.**

Il répond parfaitement aux consommateurs pour qui « **l'essentiel n'est pas d'avoir mais d'aller** ». Changer régulièrement de véhicule, avoir accès à de nouveaux modèles, ne pas se soucier de l'entretien ou de la revente permet aux utilisateurs une liberté certaine !





RoulenLOC

Témoignage

Philippe Botton, Directeur Général RoulenLoc, se confie : « L'objectif de cette campagne Roland qui roule en loc' est de présenter notre offre et plus largement partager notre vision d'entreprise. Ce qui compte pour nous, c'est de trouver des solutions fiables, simples, économiques, adaptées à tous les modes de vie. Permettre à nos clients d'aller où ils veulent sans contrainte, de rouler en toute liberté. »

" L'essentiel
n'est pas d'avoir
mais d'aller "



Plein phare sur la vidéo

Publicité 8 secondes sur les chaînes du Groupe TF1 (TMC, LCI, TF1 Série/Film...) diffusée en 2 vagues (fin mai et fin octobre 2019)

Clip en version intégrale sur YouTube, consultable dès maintenant [ici](#).

À propos de RoulenLoc

Depuis sa création en 2016, RoulenLoc est le spécialiste de la location de véhicules longue durée – leasing – sur internet.

RoulenLoc c'est l'assurance de rouler en adéquation avec sa situation professionnelle, personnelle et familiale du moment, préférer l'usage à la possession, se détacher du matériel au profit du service au travers de différentes formules : Location Longue Durée simple (LLD), Location avec Option d'Achat (LOA), Location Sans Engagement (LSE).

Le site [RoulenLoc.fr](https://www.roulenloc.fr) permet d'accéder en 3 clics à des milliers de véhicules multi-modèles et multi-marques, neufs ou d'occasions récentes.

L'état d'esprit " à vous de rouler ! "

RoulenLoc répond aux aspirations des usagers d'aujourd'hui et de demain en désacralisant l'automobile et en modernisant son usage. **L'utilisateur est libéré des contraintes liées à la négociation d'achat, au choix du financement, à l'entretien et à sa durée d'utilisation.**

Le service au coeur

Un conseiller dédié accompagne l'utilisateur tout au long de son processus de décision : de la première prise de contact à la contractualisation finale, en passant par le choix de la formule de location et du véhicule.

